

## Sheinbaum pide conformar más de 100 mil comités de la 4T en el país

## Gira por Colima.

Llama a maestros a organizarse desde las aulas; da bienvenida a ex clavadista olímpico

J. A. BELMONT Y A. DELGADILLO

La coordinadora nacional de los Comités en Defensa de la Cuarta Transformación, Claudia Sheinbaum, pidió a las estructuras de Morenay partidos aliados a conformar más de 100 mil comités en todo el país para organizarse y promover su proyecto, con el fin de ganar no solo la Presidencia de la República el año entrante, sino la mayoría en el Congreso, gubernaturas y alcaldías.

Durante sugira por Colima, en el acto de la firma del Acuerdo de Unidad por la Transformación en Manzanillo, donde confluyeron simpatizantes no solo de Morena, sino del PT, PVEM, Nueva Alianza, PES y Fuerza por México, la aspirante presidencial del partido guinda destacó la importancia de la organización rumbo a las elecciones de 2024.

"Necesitamos organizarnos en comités de defensa y promoción de la transformación, en cada municipio, en cada territorio, en cada cuadra, en cada zona rural de toda la extensión de nuestro país. Necesitamos más de 100 mil comités de defensa de la transformación y vamos sumando y sumando", enfatizó ante cientos de simpatizantes.

Asimismo, pidió a los maestros conformar estos comités en sus escuelas, así como a militantes de Morena y partidos aliados, como Fuerza por México en Colima, hacer lo propio en territorio.

"Necesitamos formar comités, estar organizados, porque todo lo que ha logrado el presidente Andrés Manuel López Obrador tiene que ver con la organización de nuestro movimiento y del pueblo de México", subrayó.

En tanto, el dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, dio la bienvenida a la a cuarta transformación a Rommel Pacheco, quien aspiró a la candidatura panista al gobierno de Yucatán para las elecciones de 2024.

"Bienvenido al lado correcto de la historia, desde ahora te adelanto que vas a ser muy feliz porque en este movimiento y en política no hay mayor satisfacción que alinear lo que uno piensa, sus ideas, lo que uno siente con lo que uno hace con sus acciones", exclamó Delgado.

El exclavadista y diputado que llegó por el PAN, Rommel Pacheco, firmó el Acuerdo de Unidad por la Transformación, por lo que de manera formal se suma a la cuarta transformación.

Asimismo, Sheinbaum agregó que "alguien como Rommel, como muchos deportistas en nuestro país han levantado la mano y han dicho: 'yo quiero estar con el pueblo de México en la cuarta transformación de la vida pública, no quiero estar en otro lugar".

Destacó el caso del ex dirigente de Movimiento Ciudadano en la entidady ex candidato a la gubernatura, Leoncio Morán Sánchez, quien se sumó a la 4T de spués de que el Congreso de Colima, con mayoría morenista, lo exonerara en un juicio político, en el cual se le acusaba por desviar recursos públicos.

Sheinabum subrayó en su discurso la ruta a seguir para colocar el segundo piso de la cuarta transformación: "las tareas ahora son organización, movilización, sumar yen unidad todos".

Asimismo, cuestionó junto al dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, al INE por no permitir que lagobernadora de Coliman, Indira Vizcaíno Silva, y otros representantes locales no estuvieran en el presídium, pero dijeron que "es como si estuvieran".



Mario Delgado, el diputado Rommel Pacheco y la aspirante presidencial. CUARTOSCURO